

# Die neue Hasloher Kirche nimmt Gestalt an



SPRINGER

**HASLOH** Der Bau des neuen kirchlichen Gemeindezentrums in Hasloh nimmt Gestalt an: Die Fassade des Holzbaus im Kronkamp 8 ist charakteristisch für das Gebäude. Auch der rechts angrenzende Gemeindesaal wird aus Holz sein. Am kommenden Montag werden zwischen 8 und 12 Uhr die Glocken im bisherigen Gemeindehaus im Mittelweg 2 ausgebaut und im neuen Turm aufgehängt. Im Anschluss daran wird der Umzug gegen 13 Uhr mit einer Andacht im alten Gemeindezentrum gefeiert. *uts*